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“Il répondit : Celui qui sème la bonne semence, c’est le Fils de l’homme ; le champ, c’est le 

monde ; la bonne semence, ce sont les fils du royaume, ; l’ivraie, ce sont les fils du malin “ 

(Matthieu 13 :37-38).  

 

“Et la semence est la Parole de Dieu. “ (Luc 8 :11) 

Lorsque nous avons étudié ces sphères, nous avons parlé des cinq sens de la sphère 

extérieure, qui sont la porte d’accès, les cinq sens du corps. Il n’y a qu’un moyen d’avoir accès au 

corps, c’est par ces cinq sens : La vue, le goût, le toucher, l’odorat et l’ouïe. Il n’y a aucun autre 

moyen d’établir un contact avec le corps.  

A l’intérieur de cet homme-là, se trouve l’homme qu’on appelle esprit. Lui possède aussi 

cinq sens : La pensée, l’amour, la conscience, la mémoire, l’imagination.  

Or, vous ne pouvez pas réfléchir avec votre corps, vous réfléchissez avec votre pensée. Et 

c’est là que trop de Chrétiens s’arrêtent. Ils peuvent, tout comme le blé dans le champ et la 

mauvaise herbe dans le champ, être oints du même Saint-Esprit dont le véritable croyant est oint. 

(Héb. 6 :7-8).  

Mais là, à l’intérieur de la sphère suivante, la troisième sphère, se trouve l’âme ; et 

elle est prédestinée par Dieu. C’est là que repose le véritable germe-semence, à l’intérieur. [1] 

Donc, Dieu par sa grâce et son élection, a placé cela dans votre cœur pour que vous le 

croyez (Eph. 1 :4-5). Ce n’était pas là pour commencer, vous n’aviez aucun moyen de le 

placer là. Dieu l’a placé là et vous avez répondu à l’appel. [2]  

Donc, nous voyons que Dieu vous dote de cette tour de contrôle, pour que vous vous 

procuriez ainsi les choses dont vous avez besoin. Or, la tour de contrôle qui est en vous, c’est ce 

qui vous dirige. Et cette soif passe dans cette tour de contrôle, et celle-ci vous indique ce dont 

vous avez besoin, spirituellement parlant. La tour de contrôle du corps et celle de l’âme aussi. Il 

y a une tour de contrôle dans le corps, qui vous indique ce dont votre corps a besoin, le besoin, et 

il vous est révélé par la soif. Il y a aussi une tour de contrôle dans votre âme, qui vous indique les 

choses spirituelles dont vous avez besoin, quelque chose dans votre esprit, et c’est par ceci que 

vous pouvez savoir quelle sorte de vie vous contrôle. 

Quand vous pouvez voir quels sont vos désirs, c’est comme ça, alors, que vous pouvez 

savoir quel est le genre de chose qui se trouve en vous, qui crée ce désir que vous avez. 

Voyez-vous, il y a une certaine chose dont vous avez soif, et c’est par elle que vous pouvez 
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savoir quel est le désir qu’il y a dans votre âme, par le genre de soif que vous avez. J’espère 

que vous pouvez comprendre ça. [3] 

Que le Saint-Esprit vienne sur quelqu’un qui a vraiment quelque chose là, tout au fond de 

lui ! La guérison vient de l’intérieur. Que cette guérison vienne de l’Esprit qui est en vous. Si 

c’est d’un Esprit authentique qui oint la Semence authentique, cela ne produira rien d’autre 

que des Fils ou des Filles de Dieu (Gal. 4 :6). Mais l’Esprit authentique peut descendre sur une 

semence de grateron ; la pluie peut tomber sur un grateron, et elle le fera vivre tout comme elle 

tombe sur le blé et le fait vivre (Matt. 5 :43-48). "Mais vous les reconnaîtrez à leurs fruits." (Matt. 

7 :15-20). Et nous sommes un arbre fruitier de Dieu, et nous portons Sa Parole comme fruit.  

Et remarquez dans la vie de l’église. Il était de coutume il y a longtemps de cela, dans la 

vie de l’église, que lorsqu’un prophète avait quelque chose à dire, AINSI DIT LE SEIGNEUR, le 

peuple s’exécutait. Ils s’en tenaient strictement à Cela. Ils s’exécutaient. Mais aujourd’hui, “Je 

n’aime pas ce type’’. Votez son renvoi. Voyez, ils ne possèdent plus aucune intelligence.  

Les gens ne suivent tout simplement plus le mouvement de l’Esprit de Dieu. La 

Parole de Dieu est Son Esprit (Jean 6 :63), et Sa Parole vient à Son Prophète.  Et la Parole est 

censée vous transformer de l’état des choses du monde, à l’image des fils et des filles de 

Dieu. Et la Parole ne peut venir qu’à travers ces prophètes, comme ils l’ont prouvé par leurs 

déclarations (Amos 3 :6-7).  Et cela devait être comparé avec la Parole et montrer qu’il s’agissait 

de la Parole. Alors, si vous acceptez cette Parole, Elle vous transformera ; de l’état d’un fils du 

monde, d’une fille du monde à celui d’un fils et d’une fille de Dieu. 

Regardez-vous ici. Combien ont eu cette expérience ? Tout un chacun de nous. Nous 

avons vécu cette expérience. Parce qu’elle a été prononcée, on y a cru et la Parole est sortie et 

est tombée dans le lit du cœur (Matt. 13 :23 ; Mark 4 :20), et Elle a tout simplement grandi à 

partir de là.  

Vous transformant vous-même, Son Saint-Esprit transforme la Semence-Parole pour 

qu’Elle soit à Sa ressemblance. Comme un poirier produit des poires, un pommier des pommes, 

et ainsi de suite ; Sa Parole produira des fils et des filles de Dieu. C’est ce qu’Elle est supposée 

faire.  

Un jour, alors que le monde était couvert de ténèbres et était dans le chaos, l’Esprit de 

Dieu se mouvait au-dessus (Genn. 1 :2), dans la semence prédestinée. Une semence 

prédestinée, la semence prédestinée, elle a été transformée. [4] 

C’est mon Message pour vous, Église, vous qui formez une union, une union spirituelle 

par la Parole, vous qui êtes morts à ces vieux maris (Rom. 7 :1-6). Vous êtes nés de nouveau. 

N’essayez pas de le déterrer. Il est mort. Si vous êtes un Chrétien né de nouveau (I Pierre 1 :22-

23), ce petit germe qui avait été prédestiné à être en vous, c’est Parole sur Parole, sur Parole, 
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sur Parole, sur Parole, jusqu’à parvenir à la stature parfaite de Christ, c’est vrai, pour qu’Il 

puisse venir chercher Son Épouse. [5] 

Remarquez, cette Parole ne peut pas Se renier. Alors, c’est satisfait, ou, c’est le désir. 

C’est un désir de quoi ? Qu’est-ce qui vous a fait désirer Cela, au départ ? C’est qu’au fond de 

votre âme, il y avait une semence prédestinée, c’était la Vie Éternelle, qui s’y trouvait depuis 

toujours, qui y était depuis toujours. “Tous ceux que le Père M’a donnés viendront à Moi. (Jean 

6 :37-39,44). Aucun d’eux ne sera perdu.”  

“Mes brebis entendent Ma Voix, et elles ne suivront pas un étranger” (Jean 10 :1-5), 

parce que là, au fond, se trouve la Vie, et la Vie s’attache à la Vie. Le péché s’attache au 

péché, et le péché est tellement hypocrite qu’on se croit sauvé, alors qu’on n’est pas sauvé. C’est 

le summum de l’hypocrisie. [6] 

Alors, le Saint-Esprit est venu sur Lui et L’a envoyé au Calvaire, à la croix (Jean 19 :17-

30), pour faire briller la Lumière en ce jour-ci, la Lumière pour toutes les semences 

prédestinées de l’Eglise d’aujourd’hui, qui transforme les fils et les filles de Dieu pour les 

amener dans Sa Présence. 

Ne vous achoppez pas au mot “prédestination.” J’en ai déjà parlé, voyez-vous, je veux 

vous montrer, Ephésiens 1 :5. 

Voyez-vous, tout comme vous étiez dans votre père au commencement. Si vous n’y étiez 

pas, vous ne seriez pas ici. Mais, voyez-vous, cela devait passer par un terrain d’ensemencement, 

pour vous mettre au monde. Et maintenant, vous êtes son fils, vous êtes sa fille. Voyez-vous, c’est 

une semence.  

   Si vous êtes un Chrétien aujourd’hui, une authentique semence prédestinée, vous 

étiez en Dieu avant qu’il y ait un… Vous avez toujours été en Dieu. Le germe de votre vie, 

qui est un attribut de Dieu, qui était Sa pensée. 

Et tant que vous êtes une semence à l’intérieur, en croissance, vous devez produire 

exactement ce que la semence a dit que vous produiriez. C’est exact. C’est Sa Parole. Il tient 

Sa Parole. Il veille sur Elle.  

Si vous croyez le message de la Bible, et ce Message du jour, une confirmation de Cela 

; la raison pour laquelle vous êtes assis ici c’est parce que vous avez été prédestinés à vous 

asseoir ici. Sinon vous n’auriez pas été ici ; vous auriez été dans la rue, pour certains d’entre 

vous, vous seriez peut-être ivres, et certains d’entre vous seraient dehors là en train de sortir avec 

la femme d’un autre homme ; vous les femmes qui êtes mariées, vous seriez dehors là-bas en train 

de sortir avec les maris d’autres femmes ou quelque chose de ce genre. Voyez-vous, mais vous 

avez été prédestinés à être ici. Voyez, vous n’y pouvez rien. Vous avez un Père, Il est Dieu et 

vous étiez une semence.   
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Vous étiez alors en Lui comme une pensée, maintenant vous êtes une personne qui 

peut communier avec Lui. De la même manière que vous étiez dans, vous étiez dans vos pères 

au commencement, mais maintenant vous êtes des fils et des filles, et vous pouvez à présent 

communier avec vos parents. Maintenant, nous sommes des fils et des filles de Dieu, qui 

peuvent communier avec notre Père, Dieu. Voyez, c’est si beau ! N’aimez-vous pas cela ? 

Alors vous devenez comme Lui. Et si nous étions des fils, alors vous êtes des attributs et vous 

étiez semblables à Lui au commencement.  

Et souvenez-vous, si vous étiez en Lui au commencement ; et quand Jésus, qui est Dieu, 

la Parole qui a été faite chair et qui a habité parmi nous (Jean 1 :1-3,14) ; alors vous étiez en 

Lui et vous avez supporté les injures qu’Il a subies. Vous êtes allés au calvaire avec Lui, en 

Lui. Vous êtes morts, en Lui. Vous êtes ressuscités, en Lui (Rom. 6 :1-13). Et maintenant, vous 

êtes assis ensemble dans les lieux célestes, en Lui (Eph. 2 :4-6). [4] 

  Or, Il a dit : “La Semence de Dieu, la Parole de Dieu. “ Jésus a dit quelque part que “la 

Parole est une semence “. (Luc 8 :11). Et chaque semence produira selon son espèce (Gen. 1 :11-

12). Et maintenant, si le Chrétien, les enfants de Dieu, les enfants du Royaume, sont devenus la 

Semence de Dieu, alors il faut qu’ils soient la Parole de Dieu, la Parole de Dieu manifestée 

dans l’âge où ils vivent, pour être la Semence promise de cet âge-là. Dieu a donné Sa Parole 

au commencement, et chaque âge a eu sa Semence, son temps, ses promesses.  

Or, quand Noé est venu, il était la Semence de Dieu, la Parole de Dieu pour cet âge-là.  

Quand Moise est venu, il ne pouvait pas venir avec le message de Noé, ça n’aurait pas 

marché, parce que c’était lui la Semence de Dieu à ce moment-là.  

Ensuite, quand Christ est venu, Il ne pouvait pas venir avec l’âge de Noé ou celui de 

Moise. C’était Son époque, celle où une vierge devait concevoir et mettre au monde un Fils, 

qui allait être le Messie (Esaïe 7 :14). 

Or, nous avons vécu l’âge de Luther, l’âge de Wesley (l’âge Méthodiste), tous les âges se 

sont succédé, et l’âge Pentecôtiste, et chaque âge reçoit une promesse de la Parole. Et les gens 

de cet âge-là, qui manifestent cette Parole promise, sont la Semence de cet âge, selon ce que 

Jésus a dit ici même : “Ce sont les enfants du Royaume. “ C’est exact. La manifestation du 

Saint-Esprit qui agit à travers Ses enfants, ce sont les Semences du Royaume pour cet âge-là. 

[7]  

Il y en a beaucoup parmi vous qui s’imaginent que puisque vous avez les cheveux longs, 

ça veut dire que vous irez au Ciel. Il y en a beaucoup qui s’imaginent que, parce que leurs 

églises, qu’ils appartiennent à ceci, à tel grand regroupement, avec d’éminents docteurs en 

théologie. Ça ne veut pas forcément dire ça.  
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Il y en a beaucoup qui s’imaginent que, parce qu’ils parlent en langues, ils ont le 

Saint-Esprit. Pas forcément. Bien que le Saint-Esprit parle en langues, c’est sûr. Mais tant 

que ce vrai Saint-Esprit authentique n’est pas là à l’intérieur pour s’aligner sur Sa Parle ! Si ce 

Saint-Esprit en vous, qui vous fait parler en langues, regarde là, et qu’il n’est pas d’accord 

avec le reste de la Parole, alors ce n’est pas le bon esprit.  

Ça doit venir de l’intérieur, qui est la Parole depuis le commencement. “Au 

commencement de la création de Dieu“, quand Dieu a commencé à créer, à vous amener à 

l’existence, vous voyez. Là-bas, vous avez commencé en tant que Semence, et vous en êtes 

arrivés là où vous êtes maintenant. Et alors, vous étiez tous en Christ. Et puis, quand Christ 

est mort, Il est mort pour vous racheter tous. Et vous êtes une partie de cette Parole-là ! [8] 

Nous en arrivons donc maintenant à une conclusion. Comme le Logos éternel (Dieu) a 

été manifesté dans le Fils (Jean 1 :1-2), et qu’en Jésus habitait corporellement toute la 

plénitude de la Divinité (Col. 2 :9), comme cet Être Éternel était le Père manifesté dans la chair, 

obtenant ainsi le titre de Fils, de même nous, qui sommes éternels dans Ses pensées, nous 

sommes devenus à notre tour la Semence-Parole Parlée composée de plusieurs membres, 

manifestée dans la chair. Et ces pensées éternelles, qui sont maintenant manifestées dans la 

chair, sont les fils de Dieu, c’est ainsi que nous sommes appelés. Nous ne sommes pas devenus 

la semence par la nouvelle naissance ; nous étions la semence, c’est pourquoi nous sommes 

nés de nouveau, car seuls les élus peuvent naître de nouveau. C’est parce que nous étions la 

semence que nous avons pu être vivifiés. Dans ce qui n’est pas de la semence, il n’y a rien à 

vivifier. 

Gardez bien ceci à l’esprit. Maintenant, passons à l’étape suivante. Racheter veut dire 

acheter quelque chose que l’on possédait à l’origine. C’est ramener au propriétaire originel. 

Dieu, par Sa mort, par Son sang versé, a racheté les Siens (Apo. 1 :5-6). Il a racheté l’Épouse-

Semence-Parole Parlée. “Mes brebis entendent Ma voix (Ma Parole) et elles Me suivent.” (Jean 

10 :26-29).  Vous avez toujours été une brebis. Vous n’avez jamais été un porc ou un chien 

transformé en brebis. C’est impossible, car toute espèce de vie produit selon son espèce, et il n’y a 

pas de changement d’espèce. Comme nous étions dans les pensées de Dieu, et que nous avons 

ensuite été exprimés dans la chair, il devait venir un jour où nous entendrions Sa voix (la 

Parole) et, en entendant cette voix, nous allions nous rendre compte que notre Père nous 

appelle, et reconnaître que nous sommes les fils de Dieu (Gal. 4 :6-7). Nous avons entendu Sa 

voix et, comme le fils prodigue, nous nous sommes écriés : “Sauve-moi, ô mon Père ! Je reviens à 

Toi.” (Luc 15 :11-32).  

Un fils de Dieu peut mettre longtemps à reconnaître qu’il est un fils de Dieu. [9] 
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Maintenant, le pouvoir de l’Église qui croit. “Christ possède tout pouvoir dans les cieux 

et sur la terre.” Vous croyez ça ? Maintenant, supposons qu’Il soit en vous ? Est-ce que 

Christ possède tout pouvoir ? Matthieu 28 :18. 

Il est la Parole-Semence, dans Son Corps. Ainsi, Lui en nous, c’est alors la Parole-

Semence en nous. Qu’en est-il ? Tout ce que Dieu était, Il l’a déversé en Christ ; et tout ce 

que Christ était, a été déversé dans l’Église (Col. 1 :26-29). Le pouvoir, c’est ça.  

   Maintenant regardez bien. Souvenez-vous de la loi de reproduction de Dieu, maintenant, 

souvenez-vous : “Selon son espèce.” (Gen. 1 : 11-12) Pas vrai ? La Semence de Christ, la 

Parole, doit être transmise par Son Corps.  

Je veux que ce soit bien enfoncé. La Semence de Christ doit, d-o-i-t, doit être 

transmise par Son Corps ; non pas par une dénomination, mais c’est par une Semence de la 

Parole, née de nouveau, qu’elle doit être transmise (I Pierre 1 :22-23). Maintenant, souvenez-

vous. Qu’est-ce ? La Semence de Christ.  

Comment ma semence se transmet-elle ? Par le corps. Comment la semence de 

pommier se transmet-elle ? Par le corps. La semence est transmise par le Corps, et l’Église est 

le Corps de Christ (Eph. 1 :22-23).  L’Église de la Bible ! Cette Naissance (c’est-à-dire la 

nouvelle Naissance) Le produit Lui-même, dans un Corps, Son Église, et il s’agit de Sa 

Parole, pour que les gens puissent voir la confirmation de Hébreux 13 :8 : “Jésus-Christ, le même 

hier, aujourd’hui, et éternellement.”  

Bien qu’un Ange ait dirigé Philippe vers l’eunuque, il fallait quand même que le Germe 

de Vie soit transmis par le Corps, par Philippe. D’où est venu le Germe ? A-t-il été transmis 

par l’Ange ? L’Ange lui a indiqué où aller. Un Ange est un messager (Héb. 1 :13-14). Ici, il y a 

un fils. Philippe avait le Germe, le Message, la Parole. Voilà comment un Enfant peut naître. 

Philippe lui a imposé les mains. Philippe l’a baptisé au Nom de Jésus-Christ. C’est de là que 

l’Esprit de Dieu est venu. Bien sûr. 

Or, le Germe devait venir du Corps. Quel Corps ? Le Corps de Christ. C’est exact. Et 

Philippe était un membre du Corps (Actes 8 :26-40).  

Maintenant écoutez. La même chose s’est produite dans Actes 10 :9-48. Pierre était sur le 

toit. Un Ange l’a dirigé vers la maison de Corneille. Mais d’où la Parole est-elle venue ? Du 

Corps. Un Ange est venu et a dit : “Ne t’inquiète pas. Ne regarde rien comme souillé. Allez, va, 

ne t’imagine rien.”  “Et comme Pierre prononçait ces Mots”, pas l’Ange, pas le cardinal. 

“Comme Pierre prononçait ces Mots.” Qu’est-ce ? Il était le Corps. Il avait la Parole. La 

Parole s’est implantée. Oh, frère ! L’Ange a dirigé la chose, mais la Vie a été transmise par le 

Corps de Christ.   

Paul, en route vers Damas, une vision l’a dirigé. Mais c’est Ananias qui avait le Germe, 

qui avait la Parole. Amen. Ce prophète, Ananias, a eu une vision où il lui a été dit : “Va là-bas, 

lui imposer les mains.” (Actes 9 :10-18). 
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Il a dit : “Saul, mon frère, le Seigneur t’est apparu sur le chemin par lequel tu venais.” 

Comment le savait- il ? Il avait la Parole. La Parole du Seigneur est venue au prophète. Il a 

prophétisé, il est allé là-bas et a dit : “Il est venu, Il m’a envoyé ici, pour que je t’impose les 

mains, que tu sois guéri et que tu reçoives le Saint-Esprit. Recouvre la vue.” Les écailles sont 

tombées de ses yeux. Il s’est levé, il a été baptisé au Nom de Jésus, il est parti étudier. 

Un Ange avait dirigé la chose, c’est vrai, mais c’est Paul qui avait le Germe de la 

Semence. Il faut l’Esprit de Dieu, la Semence, pour donner la Vie Éternelle.  

C’est là que l’Esprit a dit : “Prends la plume.” Je serai obligé d’En laisser de côté, mais il 

faut que je vous En apporte une partie. Très bien. 

Maintenant, voici ce que J’essaie de vous dire. La loi de la reproduction : produire selon 

son espèce, (Genèse 1 :11). En ces derniers jours, la véritable Épouse-Église viendra à la 

Pierre principale, Elle sera la super-Église, une super-Race, au fur et à mesure qu’ils 

s’approcheront de cette grande Pierre principale. Ils seront semblables à Lui, tellement 

semblables à Lui qu’ils seront exactement à Son image, ce en vue d’être unis à Lui. Ils seront 

Un. Ils seront la manifestation même de la Parole du Dieu vivant. Les dénominations ne 

pourront jamais produire Ceci. Elles produiront leurs crédos et leurs dogmes, mêlés à la Parole, 

et ceci aboutit à un produit hybride.  

Je récapitule. Ici l’Esprit reprend ce que j’ai dit. Le premier fils était une Parole-

Semence prononcée par Dieu. Il lui a été donné une épouse. Une épouse, pour qu’il se 

reproduise. Elle est tombée. L’épouse a été donnée, pour qu’il se reproduise, qu’il produise 

un autre fils de Dieu. Mais elle est tombée, par l’hybridation, voyez-vous. Pour qu’il se 

reproduise ; mais elle est tombée, elle l’a conduit à la mort. 

Le deuxième Fils, une Parole-Semence prononcée par Dieu, il Lui a été donné une 

épouse, tout comme à Adam. Mais avant qu’Il puisse l’épouser, elle aussi était tombée. En 

effet, il lui avait été donné le libre arbitre, comme à la femme d’Adam, elle pouvait croire la 

Parole de Dieu et vivre, ou bien En douter et mourir. Elle a douté. 

Alors, d’un petit groupe de la véritable Semence de la Parole, Dieu présentera à 

Christ une Épouse bien-aimée, une Vierge, une Vierge de Sa Parole. Et c’est à travers eux et 

par eux que s’accomplira dans cette Vierge qui ne connaît aucun credo ni aucun dogme fait 

de main d’homme, tout ce qui a été promis par Sa Parole.  

La Parole de la promesse, en Lui-même, telle qu’Elle était en Marie : Dieu, Lui-

même, manifesté. Il agira Lui-même, par Sa propre Parole de promesse, ce afin d’accomplir 

tout ce qui a été écrit de Lui, comme Il l’avait fait quand Il est sorti du sein vierge (Esaïe 7 :14 ; 

Esaïe 9 :6-7). Un type du sein Spirituel de maintenant ; il en sera de même de la Vierge qui 

accepte maintenant Sa Parole : “Qu’il me soit fait selon ce que Tu as dit.” Bien que ce fut dit 

par un Ange, c’était pourtant encore la Parole écrite (Luc 1 :35-38).  
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Ils L’aimeront, aimeront Ses… et ils auront toutes Ses capacités, car Il est leur Tête. Et 

ils sont Ses sujets, soumis à Sa Tête. Les Siens sont sous la direction de Christ.  

Remarquez, quelle harmonie ! Jésus ne faisait jamais rien qu’Il n’ait d’abord vu faire 

au Père, ou qui ne Lui ait d’abord été montré par le Père. L’harmonie entre Dieu et Christ, voyez-

vous, (Jean 5.19). Il en sera de même de l’Épouse, et Il Lui montre Sa Parole de Vie. C’est 

Lui qui La Lui montre, et Elle La reçoit. Elle n’En doute jamais. Rien ne peut Lui nuire, pas 

même la mort (Rom. 8 :38-39). En effet, si la Semence est mise en terre, l’eau La ramènera à la 

vie. Voici le secret. La Parole est dans l’Épouse, ainsi que la pensée de Christ, afin de savoir 

ce qu’Il veut qu’on fasse de la Parole (Rom. 12 :1-2). Et Elle le fait en Son Nom. Elle a 

l’AINSI DIT LE SEIGNEUR. Ensuite, la Parole étant fécondée, alors le Saint-Esprit L’arrose 

jusqu’à ce qu’Elle soit arrivée à Sa pleine croissance et qu’Elle ait accompli Son but.  

Ils font uniquement Sa volonté. Amen. Oui, je crois ça. Personne ne peut les convaincre 

de faire autre chose. Ils ont l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, ou alors ils restent tranquilles. Alors 

ils feront les œuvres de Dieu, car c’est Lui-même en eux qui continue à accomplir Sa Parole, 

comme Il l’avait menée à terme à Son époque. Il n’a pas tout mené à terme quand Il était ici, 

car ce n’était pas encore le moment. [10] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre 

rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des 

ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. 

Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724] 


